

Unser Kind war auch ein Frühchen, sie wog knapp 1.500 Gramm und wurde in Holweide 2002 per Kaiserschnitt zur Welt gebracht. An die Fürsorge der behandelnden Ärzte, der Hebamme und des Pflegepersonals können wir uns nur in Dankbarkeit erinnern. Hier arbeiten Menschen, die selber Mütter und Väter sind und ihre Entscheidungen ganz sicher nicht leichtfertig treffen. Wenn das Personal an seine Grenzen stößt, ist die Ursache nicht persönliche Leichtfertigkeit, sondern Personal-Knappheit und zu lange Dienstzeiten. (Joelyn (9), Rolf und Brigitte)